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私の心に残る
ロータリー体験を語る月間

（地区特別月間）
2015年５月13日　第１４９１回　例 会

会場：北名古屋商工会館

　　司　　　会　　会場委員長　冨 田 昭 雄

休日が２日有りましたので、21日ぶりの例

会となりました。熱心な会員の方は３週間も例

会がないと何か忘れ物をした様な、不思議な気

分になると思います。そんな気分にならない方

は、そんな気分になるような、出席の習慣を付

けて下さい。

５月10日の来年度に向けた、地区研修・協

議会、出席会員の皆さん大変ご苦労様でした。

後程、太田エレクトから「加藤ガバナーエレク

トの皆さんへのお願い」を、お話して頂きたい

と思います。

今月は、結婚記念日の会員が９組おられま

す、運命の遭遇、希望に夢膨らませてから今ま

で。喜怒哀楽、苦難と平穏を共に味わってこら

れたことと思います。この記念日を、男の人

は、年齢と共に忘れることが有りますが年に一

度です、手帳に記入しておきましょう。誠にお

目でとうございます。

さて、11日に、北名古屋青年会議所の認証

証伝達式が行われましたので、出席してまいり

ました。来賓は、市長、議長、県会議員でした 山下会長挨拶

本日のお知らせ　　（５月20日）

親睦夜間例会（18:30 ～）
〈来訪者〉

北名古屋市青年会議所会員7名様
会場／名鉄グランドホテル

担当／親睦活動委員会、会場委員会

（1492回）

次回のお知らせ　　（５月31日）

【27日の例会変更】

ゴミゼロ運動参加
会場／北名古屋市・ピアゴ集合

担当／環境保全委員会
（1493回）

－１－



《 第1491例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

17名
64,000円

1,597,000円

委 員 会 報 告

○環境委員会

山下君　理事会ご苦労様でした。誕生祝を頂き
ありがとうございました。あと会長も47日
です。最後まで頑張りますのでよろしく！

片山君　在籍表彰をいただきありがとうござい
ます。

熊沢君　昨日の雨は夏野菜には大変恵みの雨と
なりました。

沖野君　今村先生、健康診断大変ありがとうご
ざいました。これからもよろしくお願い致し
ます。結婚記念日のお礼。

赤堀君　業務と遊びに少々多忙。
平野君　結婚記念日の祝福を受けて。
平岩君　皆様お久しぶりです。ＧＷは楽しまれ

ましたか？充実した連休でした。理事長杯は
予選落ちでした（笑）

安田君　業務多忙
瀧本君　ピロリ菌退治に大変お世話になりまし

た。今村先生ありがとうございました。
住川君　急に暑くありました。皆様お大切に。
中村君　先日二男の結納に鳥羽まで行って来ま

した。11月に結婚式の予定です。
魚住君　健康診断受けてきました。良い結果が

出ます様に…
松浦君　本日はよい天候になりました。暑い、

でも寒いよりかいいかも！
松尾君　業務多忙
鈴木君　ＧＷは東京見物に家族で行ってきまし

た。現地で太田家と合流しました。太田君お
疲れ様でした。

黒野君　台風一過のすがすがしい日ですね。
今村君　前回欠席、申し訳ありません。また健

康診断ではいろいろとご迷惑をおかけし、す
みません。今後ともよろしくお願い申し上げ
ます。

委員長　住 川 誠 一ニコボックス

５月13日（水）　27年度ゴミゼロ運動協賛金

として、山下会長と魚住環境保全委員長より北

名古屋市日置副市長、岩越統括参事立ち合いの

もと、贈呈されました。

今月のお祝いの皆さん

が、日本青年会議所会頭、副会頭、遠くは帯広

市、広島市から名古屋青年会議所理事長初め、

近隣市の青年会議所理事長他役員凡そ250名の

会員が集合されていました。第786番目の青年

会議所の誕生だそうです。

日本青年会議所の会頭初め、北名古屋理事長

の挨拶は、「世界を、日本を、地域を、情熱と

躍動感を持って、新しい波、変革をして行く

のだ」との、力強い使命感に満ち溢れていまし

た。又、その姿勢には、誇りと自信が満ち溢れ

良い意味でのエリート集団であると思います。

私は、250名余の好青年たちを見て、その、気

迫のすさまじさに圧倒され、羨ましく思いまし

た。来週の夜間例会に、北名古屋青年会議所メ

ンバーの７名の会員が、参加されますので、暖

かく、迎えて頂きたいと思います。

さて、大変残念な報告をさせて頂きます。尾

関。山本会員の６月30日での退会を理事会で

承認致しました。多分、心の何処かで、水曜日

が寂しくなっておられることと想像致します。

経営者は、自ら決断をしなければなりません。

それには企業組織の中では、孤高、孤独である

ことも必要です。忙しくても、煩わしくとも、

共に食事をして語り合うロータリーの会合が、

自分を安らぐ、ほんのひと時の場所、空間で

有って欲しいと思います。

最後に、来週の夜間例会は、青年会議所会員

が参されますので、出来るだけ多くの皆さんの

参加をご希望致します。
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